
 

 

Bericht zum neunten Jahr des Hegefonds 

 
Das Hegefondsjahr begann mit einem Fäälimärt, an welchem wir uns alle noch 
unbekümmert treffen und austauschen konnten. Im März erreichten uns Neuigkeiten über 
den Virus Covid-19 und zwang uns ein anderes Leben und Programm auf.  
Trotz Krise durften wir wiederum einen erfreulichen Mitgliederbestand verzeichnen. 
Zur ersten der fünf Beiratssitzung trafen wir uns noch physisch in Entlebuch, danach nur 
noch über Videokonferenzen.  
 
Aktivitäten im 2020 
Der „RJL LUGA Auftritt 2020“ wurde abgesagt und es ist bis heute 12. Januar noch offen, ob 
und in welcher Form eine LUGA im April 2021 stattfinden kann. Das Mitgliedertreffen im 
Seetal mussten wir ebenfalls aufgrund der Rücksichtnahme auf unsere Mitglieder absagen. 
Je näher die Abstimmung zum Jagdgesetz kam, desto vermehrt stellten wir eine Inserate-
Werbe-Kampagne der Gegner fest. Wir beschlossen mit 8'000.- CHF das kantonale und 
schweizweite Komitee zu unterstützen und erhofften uns ein Ja. Während wir im Kanton 
Luzern ein deutliches JA schafften, wurde das Gesetz schweizweit abgelehnt.  
Wie wir den Hegefonds bekannter und zeitgemäss ausrichten könnten, war ein Schwerpunkt 
unserer Beirats-Diskussionen. Wir versuchen Ideen dazu im 2021 umzusetzen. Auch die 
angegangenen Projekte Biken und Biomasse werden sich im 2021 entfalten und wir steuern 
unseren Anteil bei. Einen finanziellen Beitrag leisteten wir neben der 
Abstimmungskampagne und dem LUGA – Auftritt auch an den Hirschpark Luzern und das 
Jagd Schweiz Forum für junge Jägerinnen und Jäger.  
 
2021 - Wir feiern 10 Jahre RJL Hegefonds 
Seit der Gründung durch Jakob Werder sind bereits 10 Jahre vergangen. Das Jubiläum feiern 
wir an unserem Mitgliedertreffen am Samstag, 26. Juni 2021 in Rickenbach. Wir planen ein 
äusserst vielseitiges Programm, in der Hoffnung dieses dann auch durchführen zu können. 
Über die Form des Treffens gemäss BAG Vorgaben informieren wir frühzeitig.  
 
Mitglied werden 
Im kommenden März versenden wir wieder unsere Anfrage an die Ehrenmitglieder, Freunde 
der Jagd und Jagdgesellschaften mit der Bitte des 100.- Fr. Obolus. Mit diesem Beitrag sind 
Sie ein Jahr lang Mitglied im Hegefonds. Via RJL Homepage unter Hegefonds nehmen wir 
gerne auch ihre Mitgliedschaft entgegen und bedanken uns für ihr Engagement.  
 
Wir unterstützen Ihre Idee 
Haben Sie einen jagdlichen Anlass mit dem Ziel „Öffentlichkeitsarbeit“ oder eine andere 
Idee? Lassen Sie es uns wissen. Gerne prüfen wir ihren Antrag im Beirat und freuen uns auf 
ihre Kontaktaufnahme.   
 
Dank  
Einen herzlichen Weidmannsdank im Namen des Beirates spreche ich allen Mitgliedern aus!  
 
 
 



Grossartig war wiederum die finanzielle Unterstützung von unserem RJL Präsidenten Peter 
Küenzi und wir freuen uns, ihn schon bald als Ehrenmitglied in unseren Reihen begrüssen zu 
dürfen. Einen kräftigen Weidmannsdank sprechen wir auch dem RJL Vorstand sowie dem 
Geschäftsführer Peter Krummenacher und seinem Team mit Frau Nadine von Rotz aus. 
 
Mit meinen geschätzten Beiratskollegen per Videokonferenz zusammen zu kommen und 
Themen zu bearbeiten, war dank ihrer Flexibilität wiederum eine Freude. Ein herzliches 
Dankeschön an Bio Emmenegger - Entlebuch, Max Thürig - Seetal, Urs Bussmann - 
Hinterland und Lukas Suter - Seetal!  
 
Wir freuen uns zusammen mit Ihnen, geschätzte Mitglieder, neue Ideen zur 
Öffentlichkeitsarbeit im 2021 umzusetzen und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen an 
einem der mit Vorbehalt und Vorsicht geplanten Anlässe. 
 
Luzern, 12. Januar 2021 
Peter Faesi   
RJL Hegefonds, Präsident und Beirat Sektion Pilatus 
 


